



Je garantis une maison à la périphérie du Paradis à quiconque délaisse la polémique même s'il a raison.

Abû Umâmah Al-Bâhilî (qu'Allah l'agrée) relate que le Prophète (sur lui la paix et le salut) a dit : « Je garantis une maison à la périphérie du Paradis à quiconque délaisse la polémique, même s'il a raison ; une maison au milieu du Paradis à quiconque délaisse le mensonge, même en plaisantant ; et une maison dans les plus hauts degrés du Paradis à quiconque parfait son comportement. »

[Bon] [Rapporté par Abû Dâwud]

Le Prophète (sur lui la paix et le salut) a informé qu'il garantissait une maison autour du Paradis - c'est-à-dire : à l'extérieur - à quiconque délaissait la polémique, même en ayant raison, car celle-ci est une perte de temps et une cause d'inimitié. De même, il a dit qu'il garantissait une maison au milieu du Paradis à quiconque délaissait le mensonge et toute information contraire à la réalité des événements, même en plaisantant. Et une maison dans les plus hauts degrés du Paradis à quiconque améliorait son comportement, même en s'exerçant et s'entraînant.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/5804>

